

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación Argentina,

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara la labor realizada por la Organización no Gubernamental “Prevenir es Amar”, por su valioso compromiso en la prevención de problemáticas sociales emergentes, tales como las adicciones, el suicidio, el bullying, el grooming y la violencia intrafamiliar, y por su destacado trabajo en la promoción de la salud psicosocial en comunidades educativas y familiares de la República Argentina, y especialmente por su tarea de formación y sensibilización desarrollada a través de talleres, charlas, congresos y capacitaciones destinadas a fortalecer la prevención comunitaria en todo el territorio nacional.

FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene por objeto declarar de interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación la labor que lleva adelante la Organización No Gubernamental *Prevenir es Amar*, institución que desde hace años trabaja activamente en nuestro país en el fortalecimiento de familias y comunidades frente a problemáticas sociales contemporáneas como las adicciones, el suicidio, el acoso escolar, la violencia intrafamiliar, el grooming y otras formas de vulnerabilidad psicosocial.

Dirigida por el técnico en drogadependencia y educador Matías Javier Kornetz, la ONG desarrolla acciones concretas que incluyen consultorías gratuitas, talleres, diplomados, congresos nacionales y jornadas de prevención destinadas a niños, jóvenes, familias y agentes comunitarios.

Con sede en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y presencia en diversas provincias, *Prevenir es Amar* ha sabido combinar la experiencia profesional con un compromiso profundo por la inclusión y el cuidado de las nuevas generaciones, colaborando activamente en la construcción de una sociedad más consciente, informada y solidaria.

Una de las características de esta ONG es que su director vivió las adicciones en primera persona. Matías creció en Ramos Mejía, Buenos Aires, como el menor de nueve hermanos en una familia enfrentando problemas de salud mental y dificultades económicas. A los 10 años ya vivía una situación de vulnerabilidad. A los 11–12 años comenzó a consumir sustancias (tabaco, marihuana, pegamento, cocaína), llegó a vivir en la calle, cometer delitos y atravesar múltiples intentos suicidas durante la adolescencia.

Fue detenido en su adolescencia; ingresó a tratamiento por drogadependencia y recibió apoyo profesional que marcó un punto de inflexión en su vida. A los 18–20 años, finalizó su tratamiento, completó sus estudios secundarios, y decidió dedicar su vida a prevenir y acompañar a otros en situación de riesgo.

Matías promueve una intervención integral que incluye la dimensión profesional, comunitaria y espiritual. Aboga por la formación de líderes y agentes de prevención en ámbitos educativos, de salud y de fe, enfatizando que tanto la atención técnica como el acompañamiento espiritual-comunitario son esenciales en procesos de recuperación.

Por ello, y considerando la importancia de acompañar y visibilizar iniciativas de esta naturaleza, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

Autora: Gabriela Besana